



Le mot du Président,

Voilà déjà 2 ans qu'avec l'aide de Roger Heuschling et de Jean Jobkenne j'ai repris la destinée de notre amicale.

Dans mon programme il n'était absolument prévu de m'accrocher à ce poste de président mais simplement de faire de mon mieux pour que notre régionale puisse continuer.

Malgré mes nombreuses activités je pense avoir rempli mon contrat.

Et miracle un nouveau candidat Président s'est manifesté. (Le pauvre il ne sait pas ce qui l'attend).

Je m'engage formellement de lui faciliter la tâche, et j'espère que vous allez l'élire à une grosse majorité.

Après 45 ans au service de l'ANPC je me retire avec le sentiment d'avoir beaucoup donné et si vous l'acceptez je continuerai à m'occuper du journal.

Un seul conseil à mon successeur :
changer tout ce qui est à changer mais ne jamais oublier
le spirit.

Marc Goffin